



Paris, le 21 juin 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mathieu Herondart, nouveau président de la Cour nationale du droit d'asile

Mathieu Herondart est nommé président de la Cour nationale du droit d'asile à compter du 1er juillet.

Diplômé de l'École des hautes études commerciales, ancien élève de l'Ena (promotion Averroès, 2000), Mathieu Herondart a exercé diverses fonctions au sein du Conseil d'État : à la section du contentieux (2000-2004, 2013-2017, 2020-2022), à la section des finances (2003-2004) mais également en tant que secrétaire général adjoint chargé de la gestion du Conseil d'État et secrétaire général de la Commission pour la transparence financière de la vie politique (2004-2007).

À l'extérieur du Conseil d'État, Mathieu Herondart a occupé différents postes au ministère de la justice. Il a été directeur adjoint du cabinet du garde des Sceaux, ministre de la justice de 2007 à 2008, puis directeur, secrétaire général adjoint jusqu'en 2013. En 2017, il a été nommé directeur du cabinet de la garde des Sceaux, ministre de la justice, avant de retourner au Conseil d'État en 2020.

Assesseur à la section du contentieux depuis 2021 et juge des référés, il est nommé président de la Cour nationale du droit d'asile, à compter du 1er juillet 2022. Il remplace Dominique Kimmerlin qui a fait valoir ses droits à la retraite.